

immédiatement l'Espagne; déjà, en septembre dernier, on y avait recueilli ces chiffres significatifs : « Familles consacrées, 435,311; personnes consacrées individuellement, 1,737,255. »

« Mais ce résultat, si merveilleux qu'il soit, n'est qu'un commencement. Le livre d'or de la consécration ne doit plus se fermer. « Nous espérons, dit le *Bulletin de Montmartre*, qu'à l'occasion du deuxième centenaire de la B. Marguerite-Marie, 17 octobre, les adhésions deviendront de plus en plus nombreuses. » — « Cette magnifique croisade n'est qu'à son début, ajoute le *Messenger*, il faut l'entretenir, il faut la poursuivre. » Et la grande date du centenaire du 17 octobre nous y provoque très spécialement.

« Travaillons donc chacun, avec tout le zèle que nous inspirera le désir du règne du sacré Cœur, à préparer, pour le 17 octobre et même avant, le triple résultat que voici :

« 1° Porter, dans la mesure qui dépend de nous, les familles qui ne sont pas consacrées à accomplir ce grand acte;

« 2° Porter celles qui se sont consacrées, l'année dernière, à renouveler cette année-ci leur consécration, et renouveler nous-mêmes la nôtre;

« 3° Enfin, — et c'est là le point le plus important — veiller à ce que cette consécration soit, pour nous et nos familles, un vrai renouvellement dans la fidélité à la vie chrétienne, notamment à la pratique de la prière du soir en commun, — avec le chapelet et une lecture, s'il se peut; — à la rupture intransigeante avec les lectures suspectes; à l'observation fidèle de toutes les lois de l'Église; à l'esprit de pénitence réparatrice pour le salut de la France. »

Ainsi parle la *Revue catholique*. Nous ne pouvons qu'applaudir à cette conclusion si chrétienne et si pratique, et nous engageons tous nos Associés à y répondre de leur mieux. Si tous ne peuvent, en ce pieux centenaire, accomplir le pèlerinage de Paray, tous du